

# 南風 2025

あしたは もっとたかく  
～ 笑顔と本でいっぱい学校 ～

2025南中学校通信

第3号

令和7年6月18日

校長 松坂 到

1学期もすでに半分以上が過ぎました。これまでの期間で、修学旅行、職場体験学習、自然教室と各学年の一大行事もあり、中身の濃い2か月となりました。

今年の夏も昨年に引き続き非常に暑くなるといわれています。熱中症には十分気をつけ、教室のエアコン利用や「南中クールビス」等で可能な限り良好な学習環境をつくり、活動を進めていきます。

昨年度より、四日市市「学校における熱中症予防対策マニュアル」では、WBGT値(※)が31を超えた場合、「直ちに運動を中止すること」と示されました。従って、体育の授業や部活動で運動ができなくなる時間が多くなることが予想されます。本校でもその指針に従って、WBGT値を注視しながら判断していきますのでご承知おきください。また、暑い時期には十分な水分を持たせるようにお願いします

※WBGT値…いわゆる暑さ指数。気温、湿度、日射、輻射、風の要素を取り入れた指標。

※運動場や体育館などで学校所有のWBGT計で測定した値か、環境省発表の四日市市のWBGT値が31を超えた場合は直ちに運動を中止することになります。



WBGT計  
各部舌が所有しています

## 3年生 修学旅行

3年生は、5月20日(火)～22日(木)の3日間、東京方面に修学旅行に行ってきました。

今年は、2日目夜中にちょっと風が強まり、雨が降りましたが、活動時間帯は3日間とも傘いらずで、初日は暑いくらいでした。

感心したのは、出発時の集合、浅草散策後、2日目の班別分散学習、ディズニーランド、横浜中華街と班やグループ別に活動後の集合時にはすべて時間通りに集合できたことでした。

この旅行で、良かったところを日常の生活や学習に生かし、うまくできなかった点は残りの中学校生活を送る中で、卒業するまでにさらに成長したところを見せてくれることを期待しています。



南中 HP

## 2年生 職場体験学習

6月3日（火）からの職場体験学習の実施に向けて、事業所とのアポ取りの電話から事前の打ち合わせまで、生徒自らの力でってきました。体験当日は、最初は緊張していたようでしたが、徐々に仕事内容にも慣れて、



要領よく仕事に取り組むことができるようになっていました。

家に帰ってきて、とても疲れたと言っていたという声も聞き、いつもと違う慣れない環境だったということもありますが、仕事をするということの大変さを、ほんの一部ではありますが、感じる事ができたのではないのでしょうか。また、各事業所からは「よく動いてくれました」といったようなお褒めの言葉を複数の事業所からいただきました。

わずか3日間でしたが、職場体験学習を終えた2年生の生徒たちの顔は、少しくましくなったように感じました。

貴重な時間を削って職場体験を受け入れていただ

いた各事業所の皆さま、ありがとうございました。

## 1年生 自然教室



1年生は、6月3日（火）、4日（水）の2日間、自然教室を実施しました。

今年は鈴鹿市にある三重県立鈴鹿青少年センターでの実施となりました。昨年の4月にリニューアルされたばかりの施設で、とても綺麗で快適な施設となっていました。

残念ながら1日目は激しい雨で、関宿の散策もままならない状況でしたが、生徒たちは濡れながらも元気に1日目を過ごしました。

2日目に屋外の炊事場でカレー作りを行いました。協力しながら要領よく、しかもおいしそうなカレーが作れたグループや、なかなか連携がうまくいかなかったり、水の量が多すぎてなかなかトロツとなら

なかつたりと苦労したグループもありましたが、最終的にはみんなおいしそうにカレーライスを食べていました。屋外で作って食べるカレーライスはおいしいですね。

実行委員が考えたレクリエーションをいくつか行いましたが、どれもみんなが全力で楽しんでいる様子はとても良かったと思います。このパワーを日常生活でもプラスの方向に生かすことができれば、素晴らしい学年になると感じました。

## フリー参観

6月9日と10日の2日間フリー参観を実施しました。2日目は雨だったにも関わらず、多数参観いただきありがとうございました。感想の中で、たくさんのプラスの評価をいただき、教職員にとって励ましにもなりました。さらに教育活動の質を上げるよう取り組んでいきたいと思ひます。